

Postulat: Verbesserung Situation Rathausstrasse

Nach den Diskussionen zum Velofahrverbot in der Rathausstrasse, soll mit diesem Postulat geprüft werden, ob die aktuelle Situation in der Rathausstrasse ohne ein Verbot entspannt werden könnte. Dies da ein Verbot die falschen bestrafen sowie ein fatales Zeichen für den Veloverkehr in Liestal senden würde und dennoch kaum durchsetzbar wäre.

Deshalb wird der Stadtrat gebeten zu prüfen und berichten:

Können Massnahmen getroffen werden, die durchfahrende Velofahrende sensibilisieren bzw. zum abbremsen bringen, wie etwa grosse Markierungen auf dem Boden, die Basel in solchen heiklen Zonen angebracht wurden, Geschwindigkeitsampeln mit grünem oder rotem Smile oder wieder entfernbare bauliche Massnahmen wie Schwellen?

Dominik Beeler
Grüne Fraktion



Loris Jeitziner
Fraktion SP

